



Visite des 6èmes à Cassinomagus

publié le 15/06/2019

Descriptif :

Dans le cadre de collège au patrimoine, toutes les classes de 6e du collège Jean Rostand se sont rendues ou iront sous peu sur le site archéologique de Cassinomagus situé à Chassenon. le parc conserve actuellement les vestiges romains d'un ensemble de monuments publics, un temple, un aqueduc, un édifice de spectacle et des thermes. Les thermes sont uniques en France de part leur état de conservation exceptionnel et leur construction remonte à la fin du premier siècle après Jésus-Christ. Voir suite de l'article...

Nos élèves se sont familiarisés avec l'écriture romaine le temps d'un atelier, ils ont également joué les archéologues en effectuant des fouilles. Enfin visite guidée des thermes et des nombreuses salles dédiées telles la cour de chauffe, grand trepidarium, frigidarium, gymnase, vestibule, palestra....

Les élèves de 6C et 6D, qui ont visité les thermes vendredi 14, ont apprécié la qualité des animations et des guides et se sont fort bien comportés. Merci à Mmes Benoît, Barbachon, Delcamp, Feyfant et M. Petit

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.